



Políticos lamentan la muerte de Mario Vargas Llosa



por **Yalina Ruiz**
abril 13, 2025



Políticos mexicanos y funcionarios públicos lamentaron el fallecimiento del escritor peruano **Mario Vargas Llosa**.

El expresidente de **México, Felipe Calderón Hinojosa**, destacó que entregó a Vargas Llosa, el premio **Carlos Fuentes** y otorgó la condecoración del **Águila Azteca**. El exmandatario recordó que fueron compañeros en la defensa de la libertad y la democracia.

“Con profunda pena, me entero de el fallecimiento del gran maestro latinoamericano y universal, Mario Vargas Llosa, **Premio Nobel de Literatura**. En México le otorgué la condecoración del Águila Azteca y le entregué el Premio Carlos Fuentes. Fuimos compañeros en la defensa de la libertad y la democracia. Descanse en paz. Mis condolencias a su familia”, dijo.

Por su parte, **Rubén Moreira**, coordinador de los diputados del **PRI**, reflexionó que el Premio Nobel de Literatura, relató al mundo desde su inteligente honestidad y su espíritu libre.

“Conmoción al país con su frase ‘la dictadura perfecta’. A los de la actual dictadura les hubiera valido madre.

Tiempos recios nos esperan y, como van las cosas, no será extraño en el futuro un chivo que organice fiestas”, externó.

Por su parte, **Jenaro Villamil**, titular del **Sistema Público y Radiodifusión del Estado Mexicano** (SPR), recordó la participan de Vargas Llosa en el coloquio de intelectuales, el Premio Nobel de Literatura describió al PRI como la “dictadura perfecta”.

“Fallece Mario Vargas Llosa, un gigante de la literatura en castellano. Novelista prolífico. Polémico con sus opiniones políticas y su incursión fallida en las elecciones presidenciales de Perú. Lo recordaremos por su prosa espléndida”, declaró.